

NYARIOS

Lagi, Longsor Terjadi di Wilayah Windusari

Agung widodo - MAGELANG.NYARIOS.COM

Jan 23, 2025 - 20:35



(Foto Dokumen) : Babinsa bersama warga bahu membahu melaksanakan kerja bakti pembersihan material longsor

MAGELANG – Babinsa Koramil 04/Windusari dari jajaran Kodim 0705/Magelang, Sertu Durotun Nasikin bersama warga melaksanakan kerja bakti pembersihan material longsor berupa tanah dan rerumpunan bambu yang menutupi jalan, tepatnya di Dusun Klesem, Desa Wonoroto, Kecamatan Windusari, Kabupaten Magelang, Kamis (24/1/2025)

Hujan dengan intensitas tinggi yang terjadi kemarin (Rabu malam), menyebabkan longsor lagi di Dusun Klesem. Akibatnya beberapa rumpun bambu yang berada di ketinggian +- 12 m di atas jalan ini mengalami longsor dan menutup akses jalan keluar masuknya warga.

Mendapat informasi dari Kepala Dusun, Babinsa langsung melaporkan kejadian kepada Danramil dan langsung menuju lokasi untuk melaksanakan kerja bakti bersama warga masyarakat untuk membersihkan material longsor.

"Kehadiran kami sebagai Babinsa merupakan bentuk tanggung jawab yang harus dilaksanakan di desa binaan. Kami juga selalu berkoordinasi dengan Pemdes di setiap kejadian di wilayah," tutur Sertu Nasikin selaku Babinsa Desa Wonoroto.

Image not found or type unknown



Dalam keterangannya Babinsa menyampaikan, kejadian longsor ini merupakan susulan dari beberapa hari yang lalu dan kini kembali longsor sampai menutup akses jalan. Curah hujan yang sangat deras dan tekstur tanah yang labil mengakibatkan rumpun bambu yang berada di atas tebing mengalami longsor.

"Alhamdulillah setelah dilaksanakan kerja bakti dengan menggunakan alat seadanya, kini warga Dusun Klesem bisa kembali beraktifitas melewati jalan

tersebut. Terutama bagi warga masyarakat yang membutuhkan transportasi keperluan jual beli sayur," ungkapnya.

Sementara itu Kadus Klesem, Abri sangat berterima kasih atas kehadiran Babinsa dan warga masyarakat yang telah bahu membahu memberikan bantuan di lokasi bencana longsor, sehingga akses jalan dapat digunakan warga kembali untuk beraktifitas.

"Saya selaku Kepala Dusun menghimbau kepada warga masyarakat agar tetap waspada pada saat melintas untuk menghindari hal-hal yang tidak diinginkan," tutupnya.

Redaktur Pen0705/R04